# ひまわりだより





令和7年1月31日(金)社会福祉法人雅福祉会松島こども園 ひまわり組担任:山城・新川

### 新しい年がスタートしました!今年もよろしくお願いいたします!

空気が乾燥しており、体調を崩しやすい季節です。子どもたち、そして私たち自身共に体調管理に気を配 りながら過ごしてまいりたいと思います。本年もどうぞよろしくお願いいたします。子どもたちは、お友達 同士で誘い合って、鬼ごっこや砂場で山づくり、お部屋ではこま回しやカルタなどに夢中です。最近、レゴ ブロックがクラスで流行り、パトカーやお家など様々な作品が見られます。手先が器用になり、細かいパー ツ等も自由に組み立てて発想力や創造力が身に付いています。

また、体育ローテーションで跳び箱4段を取り入れた事で「とべるようになりたい」「練習したい」と意 気込んでいる姿があるのでチャレンジカード2を用意し、それぞれの目標を持って挑戦していきたいと思 います。

### 10の姿 正月あそび



(活動の様子) お正月あそびに興 味を持ち、こま回 しやかるたでお友 達と競い合いを楽 しむ姿

#### (道徳性・規範意識の芽生え)

・限りある数のコマを順番に使い、簡単なルールが ある遊びの楽しさを覚え始めるが、各自のこだわり もあり友達と意見が違いぶつかりあう姿

#### (言葉での伝え合い)

自分と相手の気持ちが違う時に、「じゃあ〇〇さ んが終わったら貸してあげたら?」等と考えて解決 しようとお話をする。

#### ~お知らせ・お願い~

- 園帽子のゴムが伸びている子や切れている場合安全のためにもお直しの方をよろしくお願いします。
- ・2月12日(水)は、お別れ遠足(お弁当会)を予定しています。詳細は改めてご連絡します。
- 2月の給食費引き落としは2、3月分まとめてとなります。

## 生活発表会 大成功!

・25日の生活発表会は保護者の皆様のご協力のも と無事に終える事ができました。ありがとうござい ました。12月から少しずつ取り組み、表現やダン スが好きな子ども達は、曲や絵本に慣れ親しで楽し そうに練習する姿がありました。詩の朗読をきっか けに、「文字に興味を持ち始めて…」とお家で練習 している姿もあったようです♪できるようになった 事がひとつひとつ増えてきてとても成長を感じてい ます。緊張と友達と披露する恥ずかしがりながらも 最後までやり遂げた子ども達に感動しました。







